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PROCES VERBAL 

DE REUNION 

 

  

 

 

Date : 05/09/2024 à 20h30 

 

Lieu : Salle du Conseil Municipal 

 

 

Membres :  

Véronique BELANGER - Raphaël CHEVALARD – Patrick DOUCHY - Michèle HOOGE - Anne 

LUPIAC – Patrick PALISSE – Frédéric PUGNERE – Mireille ROUZAUD - Lysiane PALISSE –

Stéphane LHUISSIER – Joël PUJADE   

 

Absent excusé :  Joël PUJADE   

 

 

  

 

 

 

   

 

Objet : REUNION ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL 

 

 

 

 

 

 

   

 

Diffusion : les membres du Conseil Municipal – Secrétaire de mairie – affichage municipal – site internet 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

Rédacteur : Lysiane PALISSE 

 

 

 

Date de diffusion : 10/09/2024 
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Président de séance : Patrick PALISSE 

ORDRE DU JOUR 

 

1. Atlas de la Biodiversité Communale 

2. Opération brioches 2024 

3. DIA BOUZIGE/ URBA PRO CONSEIL 

4. Questions diverses 

 

PREAMBULE 

Conformément aux dispositions génériques relatives aux réunions décidées lors de la réunion du 26 

Mai 2020, Lysiane PALISSE est désignée secrétaire de séance. 

Joël PUJADE, absent, donne pouvoir à Frédéric PUGNERE. 

 

1 ATLAS DE LA BIODIVERSITE COMMUNALE 

Anne LUPIAC, Présidente du Groupe de Pilotage, a fait un point d’avancement au conseil municipal 

du Projet ABC, en collaboration avec le Conservatoire des Espaces Naturels (CEN) d’Occitanie ; le 

dossier est en cours de montage et un projet a déjà été transmis au CEN ; le projet définitif devrait être 

prêt en novembre (les subventions pourront alors être demandées), pour une validation par le CEN en 

janvier et une présentation à l’Office Français de la Biodiversité en mars 2025. 

Un volontaire du Service Civique sera recruté auprès de InSite pour la période 09/2025 – 03/2026. 

Une réunion préalable au recrutement avec l’Association InSite aura lieu le 23/9 à 16h30 avec 

participation de Anne LUPIAC, Mireille ROUZAUD, Lysiane PALISSE et le maire. 

2 OPERATION BRIOCHES  

Après en avoir délibéré le conseil municipal décide l’octroi d’une subvention de 150 € au bénéfice de 

l’association qui organise l’opération. 

3 DIA BOUZIGE/ URBA PRO CONSEIL 

Après en avoir délibéré le conseil municipal décide ne de pas exercer son droit de préemption sur les 

parcelles A281, A282, A283, A284 et A647 de superficie totale 7 081m² situées dans le quartier de 

Tournejaire. 

4 QUESTIONS DIVERSES 

4.1 Dépôt sauvage de déchets 

Le 27 août la mairie a déposé plainte avec constitution de partie civile à la gendarmerie de Laudun 

pour dépôts sauvages sur le territoire de la commune, au quartier Les Planes. Il s’agissait 

manifestement d’un déménagement (tas d’ordures composé de bois, vieux lits, sommier, cassettes 

VHS, livres de toutes sortes et autres déchets divers). Le dépôt contenait en outre de nombreux indices 

identifiant le domicile concerné. Les gendarmes de Laudun sont venus constater le dépôt dont le 

volume a été estimé à environ deux camions du type de celui possédé par la mairie. 
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4.2 Vente de produits bio   

Le calendrier est le suivant : 

▪ 07/09 : Patrick PALISSE 

▪ 28/09 : Frédéric PUGNERE 

▪ 26/10 : Lysiane PALISSE 

▪ 30/11 : Mireille ROUZAUD 

▪ 21/12 : Véronique BELANGER 

4.3 Calendrier 

Word CleanUp Day : jeudi 19 septembre de 10 heures à midi. Une newsletter et un Panneau 

Pocket seront diffusés très prochainement 

Orion Provence (observation du ciel) : vendredi 11 octobre 

Prochaine réunion du conseil municipal : 17 octobre 

Vœux du maire et repas des ainés : 11 janvier 

 

4.4 Plan Communal de Sauvegarde (PCS) 

En anticipation de la période à risque (épisode méditerranéen) le maire a rappelé au conseil 

municipal le rôle de chacun dans la mise en œuvre du PCS. 

 

4.5 Rentrée des classes 

La Présidente du SIRP, Brigitte HOOGE, a fait un compte rendu de la rentrée des classes, à 

laquelle elle a assisté à Saint Pons, et le maire au PIN. Tout s’est très bien passé. 101 élèves 

cette année dont 55 au Pin. Un article élaboré par Mireille est paru dans le Midi Libre. 

 

4.6 Bibliothèque 

Mireille Rouzaud a expliqué au Conseil Municipal qu’un tri important de livres avait été fait à 

la bibliothèque avant l’été (ces livres sont destinés à être donnés ou détruits).  À la suite d’une 

demande, le Conseil Municipal est d’accord pour en donner certains à des personnes 

intéressées.  
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Véronique BELANGER  
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Patrick DOUCHY  
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